



Club Hotel Casapueblo

EL TURISMO DEBE SER POLÍTICA DE ESTADO

La industria turística tiene múltiples cualidades. Provee ingresos genuinos al país, emplea a miles de uruguayos de forma directa e indirecta, contribuye al derrame en las economías regionales, al desarrollo de infraestructuras y servicios, así como a la promoción de la cultura y la producción nacional. A pesar de la enorme cadena de valor que representa el turismo, en nuestro país la política hacia el sector jamás ha sido considerada con la debida importancia y una prueba de ello es que el ministerio nunca tuvo ni una sola oficina para trámites administrativos en el interior. Frente a esta constatación y a la dura realidad que se atraviesa, no solo es momento para que se adopten medidas de apoyo a la actividad y el empleo sino también de posicionar al turismo como una de las grandes políticas de Estado. Página 5

LA ENTREVISTA

Pedro Gaudiano, doctor en Teología

“Hay una leyenda negra que oculta que Artigas era profundamente católico”

Páginas 16 y 17

COVID-19

El desafío de salvar vidas en la carrera entre los contagios y la vacunación

Página 3

POLÍTICA

J.M. Petit

“Reinserción social y rehabilitación no pueden recaer en un solo ministerio”

Página 4

Ana Bentaberri,
intendente de San José

“El desempleo se incrementó muchísimo, pero hoy se está revirtiendo la situación”

Página 5

ECONOMÍA

Rosina Rodríguez Olivera, economista

Falta de regulación sobre plataformas como Amazon atenta contra la competencia

Página 18

LA REGIÓN

Elecciones provocan sismos políticos en Ecuador, Perú y Bolivia

Página 19

RURALES

A pesar del mercado y del clima, la ganadería sigue siendo un rubro seguro

Página 21

Asociate a la nueva generación de emergencia móvil.



ESPAÑOLA MOVIL
MUCHO MAS QUE UNA EMERGENCIA

ASOCIATE  1920-1234